



La mayor parte elegiría un mamífero leal o un ágil felino y unos pocos buscarían un animal fantástico como el ave fénix... pero ¿por qué irnos a la fantasía cuando en el mundo real tenemos un animal que parece venido del espacio? Hablamos del molusco cefalópodo octopodiforme o, como lo conocemos familiarmente: el pulpo. Según el zoólogo **Martin Wells** «el pulpo es un extraterrestre». Wells se refería a que el genoma del pulpo es único, y no es posible compararlo con ningún otro animal del planeta.

Hay octópodos muy mediáticos como el pulpo Paul que se hizo famoso por «adivinar» resultados del Mundial de fútbol de Sudáfrica

Los pulpos son animales complejos y con características únicas. Es muy conocido que tienen 3 corazones, pero ¿sabías que son sordos? Los pulpos no tienen ningún órgano para la audición. Esto no es ningún obstáculo para su supervivencia porque es gracias a los tentáculos y su extraordinaria visión como consiguen adaptarse al entorno. Su visión no

tiene nada que ver con la humana, aunque solo ven en una escala de grises, tienen las pupilas en forma de U, lo que les permite medir los colores de su entorno para de esta manera camuflarse.

Lo que el pulpo me enseñó es un documental sobre la curiosa relación entre un humano y un pulpo y ha obtenido el Oscar al mejor documental

Los tentáculos, esas extremidades con cientos de ventosas, es donde tienen ubicado el sentido del tacto y todo indica que también del gusto. Parece ser que sus células sensoriales les permiten percibir el sabor de gran variedad de estímulos químicos. Este sentido del tacto les sirve para buscar alimento y también para huir de peligros. Estos invertebrados, los más complejos del planeta, serían capaces de sentir estados emocionales complejos como la angustia.

La próxima vez que juguemos al si fuera, ¡Elije al pulpo!